



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm. 16.344

Precio: 70 céntimos

Lunes 11 de febrero de 1952

OBISPADO DE AVILA

Circular sobre el Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

Nuestra Diócesis de Avila tiene que hacer acto de presencia en el magno Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona.

No sería decoroso que, entre tantos centenares de millares de peregrinos españoles y extranjeros, estuviera Avila representada por media docena de personas... Hemos de ir al menos un centenar de fieles.

Pero es enorme la dificultad que se ofrece para encontrar ya alojamiento en Barcelona. (El viaje sólo en tren o autocar, sería lo de menos. La Comisión Diocesana de Valladolid nos ha ofrecido hacer el viaje en tren especial; pero no se ha podido comprometer a proporcionarnos hospedaje en Barcelona.) Por otra parte los hoteles y demás hospederías (las pocas que no están todavía comprometidas), —además de señalar unos precios muy elevados—, exigen permanecer en Barcelona durante todos los días del Congreso: siete u ocho días por lo menos.

La combinación más ventajosa encontrada es la siguiente: Una Agencia de viajes se compromete a recogerlos en Madrid en autocar el día 26 de mayo al medio día y devolverlos a dicha ciudad el día 3 de junio por la noche. Todos los peregrinos estarán alojados en el mismo edificio, y, si lo desean, podrán disponer del autocar, durante la estancia en Barcelona, por un precio módico que se estipularía. Al regreso se visitará Monserrat, el Monasterio de Piedra y el Templo del Pilar en Zaragoza.

Precio del viaje y alojamiento en Barcelona y comidas en ruta: 2.300 pesetas (más los gastos de inscripción como peregrinos, que agenciará la Comisión Diocesana del Congreso).

Urge mucho dar a conocer a los fieles esta oportunidad que se nos ofrece de tomar parte en este solemnisimo y mundial *homenaje a Jesucristo Sacramentado y rogativa ferviente por la paz del mundo*, presenciando uno de los acontecimientos religiosos más esplendorosos de nuestros tiempos.

Los que tienen algunos bienes de fortuna y amor a nuestro Señor Jesucristo, harán bien en inscribirse como peregrinos.

Como la Agencia nos da un plazo muy breve para contestar si aceptamos o no su oferta, para el día 15 de este mes necesitamos saber ya los nombres de los peregrinos.

Avila, Febrero 1952

† SANTOS, OBISPO DE AVILA.

N. de la R.—La Comisión Diocesana integrada por los directivos de la Adoración Nocturna de Avila y de la A. C. ha tenido la atención de remitirnos el programa con el itinerario del viaje que mañana daremos a conocer. En dicho programa se consignan todos los detalles de organización que atañen a los peregrinos.

Pío XII habla a los fieles de Roma

“Para traer la paz al mundo no hay fórmulas mágicas, sino sólo el retorno a la vida cristiana”

CIUDAD DEL VATICANO, 10. —Como obispo de Roma, Su Santidad el Papa Pío XII ha dirigido un mensaje a los fieles de la Ciudad Eterna, en el que refleja la angustia que le produce la crisis actual que agita al mundo e invita a todos a iniciar una cruzada de santificación para el retorno a la vida cristiana. Al mismo tiempo, Su Santidad ha designado al cardenal Clement Micara, vicario de Roma, para que lleve la dirección de esta acción regeneradora y salvadora en la diócesis de Roma.

El Padre Santo puso de relieve que la situación es grave y requiere una inmediata acción. Condenó la tibieza religiosa de muchos fieles y manifestó que el mundo «se encamina inconscientemente por senderos que le llevan a la ruina de las almas y de los cuerpos». Insistió en que éste es el momento para romper ese letargo fatal. «Esta Ciudad —sobre la que todas las edades han dejado sus huellas de gloriosas hazañas— puede conseguir para sus habitantes la corona gloriosa de

haber sido la promotora de la salvación común en un tiempo en que fuerzas antagónicas luchan por el dominio del mundo».

Su Santidad no mencionó en su mensaje ideologías políticas para identificar estas «fuerzas antagónicas», pero lo mismo que el mes pasado cuando criticó al Este y al Oeste por la actual crisis mundial, destacó que la causa de la situación en que viven las naciones es «la frialdad de corazón» de los pueblos que permanecen en una «helada soledad» sin religión. «Para traer la paz al mundo —declaró— no existen fórmulas mágicas; sólo hay el retorno a la verdadera vida cristiana. No es ahora el momento de discutir ni buscar nuevos principios o fijar nuevos fines. Todo ello constituyen cosas ya conocidas y están verificadas sustancialmente porque las enseñó el mismo Cristo; sólo debe esperarse una cosa: su educación concreta».

El Padre Santo manifestó seguidamente que espera sinceramente que este poderoso despertar, al que hoy exhorta al pueblo

Movimiento de barcos y mercancías durante 1951, en Cádiz y Algeciras

CADIZ, 11. —Durante el pasado año de 1951, anclaron en este puerto un total de 3.776 buques y se cargaron 99.000 toneladas de mercancías, contra 164.000 que fueron descargadas en total. —(Cifra.)

ALGECIRAS, 11. —3.221 barcos pasaron por este puerto, durante el anterior año 1951, registrándose un total de toneladas, entre mercancías cargadas y descargadas, que ascienden a las 71.252 toneladas. —(Cifra.)

Negociaciones hispano-norteamericanas en marzo

WASHINGTON.—El departamento de Estado espera que las negociaciones oficiales norteamericanas en España se inicien hacia mediados de Marzo próximo, revelan en esta capital.

Lincoln Mac Veagh, nuevo embajador de los Estados Unidos en España, ha sido —prosigue la información— llamado a Washington para evacuar consultas y cuando haya informado sobre su nuevo puesto saldrá para Madrid, lo mismo que la Misión militar especial.

Se dice —termina la información— que el Generalísimo Franco desea ayuda tanto en armas como económica. —EFE.

Llega a España el presidente de la Cruz Roja Internacional

Permanecerá en Madrid hasta el jueves

MADRID.—En avión, y procedente de París, llegó ayer a Madrid, a la una y media de la tarde, M. Paul Rueeggger, presidente de la Cruz Roja Internacional. Le esperaban en el aeropuerto de Barajas el director general de Beneficencia, señor Martínez de Tena; el encargado de Negocios de Suiza en Madrid, M. J. L. Pahud; el vicepresidente de la Asamblea Suprema de la Cruz Roja, general Uzquiano; el secretario general, doctor Valero, y el delegado de la Cruz Roja Internacional en España, Mr. Eric Arbenz.

M. Paul Rueeggger, a quien acompaña el director adjunto del Consejo ejecutivo del Comité Internacional de la Cruz Roja, M. Praz, permanecerá en Madrid hasta el jueves próximo, en que saldrá para Ginebra. No es ésta la primera vez que viene a España, donde estuvo últimamente en 1927. Este

viaje de ahora obedece a su deseo de hacer una visita a la Cruz Roja Española. En la mañana de hoy irá al hospital de San José y Santa Adela, y después de comer, invitado por la duquesa de la Victoria, asistirá a las tres y media de la tarde, en la Ciudad Universitaria, a una demostración del servicio de ambulancias de la Cruz Roja.

Es el señor Rueeggger, que demostraba ayer muy singular satisfacción en volver a España, persona de relevante significación en la diplomacia europea. Fué embajador de Suiza en Roma y en Londres y desde hace cinco años desempeña la presidencia de la Cruz Roja Internacional, institución en la que desde mucho tiempo atrás y especialmente durante la última guerra ha venido desarrollando una perseverante y eficaz labor.

El presidente de la Cruz Roja Internacional visita el Hospital de Madrid

MADRID, 11.—El presidente de la Cruz Roja Internacional, M. Paul Rueeggger, que llegó ayer, en avión al aeropuerto de Barajas, procedente de París, para permanecer en esta capital hasta el jueves, ha visitado esta mañana, acompañado por el director adjunto del Consejo Ejecutivo del Comité Internacional de la Cruz Roja, M. Praz, junto con las restantes autoridades y personalidades que ayer acudieron a recibirle al aeropuerto, el Hospital Central de la Cruz Roja de San José y Santa Adela, cuyas magníficas instalaciones elogió colurosamente, tras de recorrerlas con todo detenimiento.

A mediodía, fué invitado a un almuerzo por la duquesa de la Victoria, y, por la tarde, asistió, en la Ciudad Universitaria a una demostración del servicio de ambulancias de la Cruz Roja. —(Cifra.)

Continúa descendiendo el nivel del Ebro, a su paso por Tortosa

TORTOSA, 11.—Durante el día de hoy, ha continuado descendiendo el nivel del caudal del río Ebro, a su paso por esta ciudad, que, esta mañana, llevaba una altura de 3,40 metros. —(Cifra.)

Esta mañana tomó posesión de su cargo el nuevo presidente de la Diputación Provincial

Al acto asistió el gobernador civil de la provincia

Esta mañana se ha celebrado en el salón de actos de la Diputación Provincial, sesión extraordinaria para dar posesión del cargo al nuevo presidente de la Corporación.

En la presidencia, formaban con el gobernador civil excelentísimo señor don David Herrero Lozano, los presidentes entrante y saliente, don Joaquín Leirado de la Cámara y don Enrique de Lis Louis, el vicepresidente de la Diputación don Justo Gómez Hernández y secretario don Juan Carlos Delgado.

En lugares preferentes se hallaban los diputados provinciales, encontrándose la sala llena de público entre los que figuraban distinguidos amigos del nuevo presidente y todos los funcionarios de la Casa.

Después de leído por el señor secretario el «Boletín Oficial», donde se daba cuenta del nombramiento y convocatoria de esta sesión extraordinaria, se dió lectura a un oficio del gobernador civil en que manifiesta el cese del señor De Lis y el nombramiento del señor Leirado.

Seguidamente hizo uso de la palabra don Enrique de Lis, que comenzó diciendo que precisamente dentro de ocho días se cumplirán seis años que vino a hacerse cargo de la presidencia, y, comprenderéis, dijo, que este tiempo al frente de esta casa, no será fácilmente olvidado por mí.

Son varias las razones que me hacen desistir de este cargo. A pesar de todo he temido la llegada de este momento porque siempre es triste el tener que decir adios.

Agregó que toda la labor que se hubiera hecho en este tiempo, era obra de la Corporación, por lo que daba las gracias más rendidas por la colaboración que han prestado en todo momento a los diputados provinciales y a los funcionarios de la casa.

Dijo, que quería manifestar públicamente su agradecimiento al anterior gobernador don Luis Valero Bermejo, que fué el que le propuso para el cargo y a los anteriores gestores que tanto hicieron por la provincia.

Seguidamente, pidió a los funcionarios, siguieran prestando su colaboración al señor Leirado con el mismo entusiasmo con que lo hicieron con él, haciendo vivos elogios del nuevo presidente.

Terminó pidiendo al gobernador que lo mismo que hace seis años cuando vino, testimonie a la Casa Civil de Su Excelencia su inquebrantable adhesión al Caudillo, diciendo que ha cumplido cuanto ha podido en el cargo que le fué encomendado, siendo una de las mayores alegrías de su vida el haber servido a Dios y a España.

A continuación don Joaquín Leirado colocando la mano sobre el misal, pronunció el siguiente juramento: Juro servir con lealtad a España, defender los intereses morales y materiales de la provincia de Avila, guardar fidelidad a las leyes y al Jefe del Estado y ajustar mi conducta a la dignidad del cargo de presidente.

Tomó el juramento don David Herrero, contestando: vuestro juramento queda aceptado, si lo cumplís fielmente, que Dios y España os lo premien, y si no os lo demanden.

El señor Leirado pronunció unas palabras en las que hizo una breve autobiografía, diciendo

que aunque no es de Avila, lleva aquí desde 1918, habiendo compartido, tanto él como los suyos, cuantas alegrías y tristezas hubo en esta mística ciudad amurallada.

Agregó que había recorrido varias veces toda la provincia, la que conocía bien y por la que estaba dispuesto a trabajar con todo cariño.

Finalmente, dió las gracias al señor Herrero Lozano por haberle propuesto para el cargo y agradeció los elogios al señor De Lis al que correspondió.

Cerró el acto el señor gobernador civil, manifestando que estos actos dejan al que los contempla un sabor agri dulce porque al lado de despedir al amigo y caballero que desde hace seis años ha permanecido con éxito al frente del Trabajo en esta Diputación, se tiene la alegría de dar a otro la posesión del cargo.

Siguió diciendo que era una satisfacción para él y que podía ser un orgullo para el señor De Lis, el poderle decir después de seis años en este importante cargo estas palabras: «Cumplió con su deber». Refiriéndose al nuevo presidente, dijo, que era de sobra conocido por lo que no hacían falta presentaciones y que ahora cuando el Estado le ha jubilado, su vida va a empezar para la provincia por lo que está seguro trabajará con todo cariño solicitando de todos el apoyo que necesita.

Finalizó con unas palabras de agradecimiento para los dos señores, uno por haber cumplido y otro por haber aceptado, prometiendo que hoy mismo cursaría a la Casa Civil de Su Excelencia las adhesiones de los dos citados señores.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos al final de sus intervenciones.

El Litri, mejorado

No podrá ir a Méjico por ahora

HUELVA.— Continúa mejorando después de la operación de apendicitis practicada por el doctor Sanz Frutos, el matador de toros Miguel Báez (Litri), que hoy ha abandonado el lecho y se encuentra muy animado. El diestro ha recibido un cable de Méjico, que dice: «En nombre del diario «Excelsior», suplico o confirme, para información pública mejicana, si proyecta venir a torear en la corrida de la Oreja de Oro, dando que Gaona acepta firmarle otra actuación. Raúl Horta». El torero ha contestado: «Lamento no poder cumplir mi ofrecimiento por encontrarme operado de apendicitis. Saludos». Apenas termine su convalecencia, Litri marchará al campo para entrenarse antes de comenzar la temporada, que lo hará en la corrida de Castellón, y después actuará en Valencia, cuya empresa le visitó ayer ofreciéndole las corridas que se celebren en las fallas. —(Cifra.)

...y usted, que toma? Como siempre



Pedidos al Representante: Don Moisés Alonso

Martin Carramolino, 18. Teléfono 109

Monobloc "LUCY" (fluorescente)

Equipado con tubo ELIBE, Patente americana Westinghouse. NO NECESITA MONTADOR ELECTRICISTA.

Ahorro del 80 por 100, espléndida luz sin oscilaciones, económico, duración 7.000 horas, recambios baratísimos.

Venta en exclusiva para toda la provincia: OLEGARIO PEREZ CABEZAS. Reyes Católicos, 4.

Ecós de Sociedad

Boda

En la iglesia parroquial de Santiago Apóstol, de Valladolid, han contraído matrimonio la bella señorita Valentina Velázquez Galicia, hija de don Justo Velázquez Pérez, y don Francisco Pérez González, hijo de don Mariano Pérez Guerra, alcalde y propietario de Barromán.

La novia lucía elegante traje de ceremonia de raso turquesa, con velo tul ilusión y rica corona de azahar y perlas, siendo portadoras de la cola las monísimas niñas Mari Carmen Pérez González y Maruja González Pérez; y el novio vestía de rigurosa etiqueta.

A los acordes de la marcha nupcial de Mendelshon hicieron entrada en el templo, donde les esperaba el párroco de Barromán don Eugenio González Martín, que celebró la misa de velaciones dirigiendo después una plática a los contrayentes a quienes dijo que con mucha satisfacción podía comunicarles que Su Santidad el Papa había tenido a bien enviarles su bendición, extensiva también a sus familiares.

Fueron padrinos don Isaías Galicia Romo, apoderado-contador del Servicio de Moneda Extranjera del Banco de Bilbao de Madrid, y doña Florentina González Calvo de Martín García.

Firmaron el acta como testigos don Pedro Peyro Galicia, del Banco de Bilbao de Madrid; don Pedro del Pozo Sanz, propietario de Moraleja; don Juan Campón Viljarón, secretario de Barromán; don Daniel García González, médico militar; don Crescente de Castro Alvarez, propietario de Moraleja; don Vidal Galicia Romo, propietario de Barromán; don Gonzalo Escobar Rogero, de Valladolid y el diestro vallisoletano Carlos Jiménez.

En un céntrico hotel fueron obsequiados los numerosos asistentes con un suculento almuerzo.

Los novios que fueron muy felicitados, salieron en viaje de bodas para Madrid, Levante y Andalucía. Les deseamos todo género de prosperidades y venturas en su nuevo estado.

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Vicente ha recibido las regeneradoras aguas del Bautismo, el recién nacido hijo de don Antonio Galve López y doña María Fernández.

Administró el Sacramento el coadjutor de dicha iglesia, don Juan Carrero, quien impuso al nuevo cristiano los nombres de José María, actuando de padrinos doña Concha Sánchez-Albornoz de Galve y don Antonio Fernández.

Después de la ceremonia, los

invitados fueron delicadamente obsequiados por los padres del nuevo cristiano, a los que expresamos nuestra enhorabuena.

De días

Hoy los celebran el industrial de esta plaza don Saturnino Muñoz y don Saturnino Vallejo.

Necrológica

Confortado con los auxilios espirituales entregó su alma al Creador, en Hoyo de Pinares, el culto procurador don Mariano Martín y Martín. Una muy larga enfermedad que sufrió con gran entereza cristiana ha extinguido su vida temporal. Su muerte ha producido hondo pesar entre aquel vecindario que nunca podrá olvidar su gran competencia profesional y especialmente su bondad exquisita para con todos.

Descanse en paz y reciba la familia, singularmente su esposa, su sobrina doña Carmen y su hermano político don Alejo Mu-

En honor de su Patrono San Juan Bosco

Ayer celebró su fiesta anual el Secretariado de Caridad de la Hermandad Ferroviaria de Avila

Cerca de 250 meriendas fueron repartidas entre los hijos de empleados de la RENFE

El Secretariado de Caridad de la Hermandad Ferroviaria de Nuestra Señora de la Asunción y Santa Teresa de Jesús que tan callada, pero excelente labor viene desarrollando en los ámbitos que abarca tan sufrida clase trabajadora de nuestra sociedad, se halla acogida bajo el patrocinio de San Juan Bosco, a quien todos los años honra con una fiesta.

La correspondiente al presente, se celebró ayer domingo con diversos actos que resultaron altamente emotivos.

Por la mañana, a las nueve, en la iglesia del monasterio de Santa

Segundo, comenzaron los actos en la capilla con una breve función eucarística y, seguidamente, en una de las salas de dicha Casa tuvo lugar la distribución de bien preparadas meriendas a cerca de doscientos cincuenta niños, hijos de ferroviarios, sin tener en cuenta si pertenecían o no a la Hermandad. El reparto fué hecho personalmente con el consiliario, por señoras y señoritas que, en unión de varios miembros de dicha institución, prodigaron sus atenciones y delicadezas a los pequeños homenajeados, entre los que reinó un ambiente de franca alegría por lo que, el acto resultó

¡Mañana último día!

OFERTA POST BALANCE

Adquiera infinidad de artículos a precios baratísimos

ALMACENES *Vda. de Félix Grande*

ño, el testimonio sincero de nuestra condolencia.

Rogamos a los lectores una oración por la eterna felicidad del finado.

Testimonios de gratitud

Doña Catalina Barderas, viuda de Soto, e hijos, manifiestan por nuestro conducto su agradecimiento a cuantas personas les han acompañado en los actos del sepelio y honras fúnebres de su hijo y hermano respectivamente, Emiliano Soto Barderas, recientemente fallecido.

Don Juan González Soler, farmacéutico de Cardenosa (Avila) muestra su gratitud desde estas columnas a cuantas personas le significaron el pésame con motivo del fallecimiento de su esposa doña Juana Valbuena y Cea (que en paz descansa).

Por la tarde...

...a las cinco, en la Casa de Acción Católica de la calle de San

Ana, los directivos y hermanos de dicha Hermandad asistieron en buen número en unión de sus familiares a una misa de comunión, dialogada, que ofició el consiliario M. I. señor don Mariano Taberna, quien en momento oportuno pronunció una plática muy de circunstancias.

Durante la Sagrada Comunión —que se acercaron a recibir una gran parte de los asistentes— y la celebración del Santo Sacrificio, el coro femenino de la Hermandad entonó con gran afinación escogidos motetes y cánticos religiosos, acompañado al armonio por el maestro de Capilla de la S. A. I. Catedral, don Flavio Aguilera Gil.

simpático y agradable en extremo.

No menos lo fué también el que, a continuación, tuvo lugar en el salón de actos del colegio de la Purísima Concepción (Las Nieves) generosamente cedido a tal fin, y a donde todos los asistentes se trasladaron después de la merienda anteriormente reseñada.

Sin duda alguna, lo más sobresaliente del programa allí celebrado lo constituyó la actuación del reverendo Padre Wenceslao Curo, perteneciente al templo del Buen Suceso de Madrid, llegado para tal objeto, quien con excelentes números de ilusionismo, ejecutados con limpieza y destreza sin igual, que nada tiene que envidiar a los profesionales de este arte, que él titula su «Magia Blanca», deleitó a la concurrencia que abarrotaba materialmente la total capacidad del salón. También hizo las delicias del «respetable» con otras intervenciones como ventrílocuo, ayudado con un muñeco propio para este fin, que, como todas las anteriores, fueron muy celebradas y aplaudidas.

Completaron el sugestivo programa preciosos números de bailes regionales y canciones del folklore avulense y otros, realizados con el mayor primor por grupos de niñas, bellamente ataviadas con trajes típicos, hijas de ferroviarios.

Y, después de la presentación de un encantador cuadro plástico, a cargo de las referidas niñas, cantándose como final el himno oficial de la Federación Nacional de Hermandades Ferroviarias de España, acompañando siempre, como en los anteriores números musicales, al piano, el maestro don Flavio Aguilera, terminó este simpático acto, que satisfizo

En este pueblecito abulense situado a 1.600 metros de altura, cabe un rincón de nuestra brava e imponente serranía, espina dorsal de la Península Ibérica; termina de celebrarse el acto más emotivo, humano y cordial que nosotros hemos presenciado. En este día de febrero espléndido y radiante, bajo una verdadera catarata de luz que envía el sol a raudales y teniendo como telón de fondo la sublime, y ahora blanca y refulgente, crestería de los picachos inaccesibles del famoso circo de Gredos; el pueblo de Navarredonda de la Sierra ha rendido a su médico titular en el momento de su jubilación el homenaje de perfil más conmovedor, que revaloriza por sí solo y eleva la condición espiritual, o sentimental, del hombre, cualidad la más calificada del mismo.

Después de la intervención oral de las autoridades y representaciones, en la reunión celebrada en el espacioso local del Ayuntamiento —en la que merece destacar las vibrantes y siempre precisas frases pronunciadas por el excelentísimo señor gobernador civil que ostentaba la presidencia, y las verdaderamente inimitables que salieron de los labios del culto secretario del Ayuntamiento, auténtica apología del médico rural que no dudaría en suscribir la el propio René Duménil autor de «El alma del médico»— se dió cuenta solemnemente del acuerdo del referido Municipio de otorgar al citado funcionario, que cesaba por jubilación forzosa al cumplir los setenta años de edad, una pensión vitalicia equivalente al total del importe de los haberes que venía percibiendo. Premiando así sus constantes y fieles servicios a través de cuarenta años, como médico de aquel pueblo. Seguidamente se le hizo entrega de un artístico pergamino nombrándole *Titular honorario*. Y a continuación el médico jubilado con los ojos bañados en lágrimas dió las gracias a sus convecinos, los cuales desfilaron todos, grandes y chicos, poniendo un beso de gratitud y despedida en la frente de la venerable figura de aquel que durante años tras años, día a día, fué dejando grones de su salud y de su vida, por defender con cuerpo y alma la de ellos.

Ejemplar pueblo serrano este de Navarredonda cuyos habitantes conservan en sus entrañas intactos los valores espirituales de la raza: hidalguía, nobleza, generosidad, gratitud... Gratitud cristiana, —inspiradamente exaltada por el reverendo cura párroco en su discurso—, hacia quien tantos sacrificios hizo por ellos, durante el ejercicio penoso y abnegado de una profesión que también es sacerdocio, sobre todo en ese inhóspito y duro vivir del medio rural español. Ejemplarísima conducta, repetimos, que conviene destacar y divulgar, digna de tener muchos imitadores; porque es inhumano lanzar al retiro, lo que significa la miseria y calamidad más espantosa, a esos profesionales de la Medicina que quemaron sus actividades y su vida durante cuarenta o cincuenta años en una villa o aldea al servicio de su vecindario, concediéndoles una pensión anual mal cobrada, de *dos o cuatro mil pesetas*, según la categoría del partido médico, para que se defiendan como puedan los últimos días de su existencia, con esa irrisoria cantidad por todo haber.

Estamos completamente de acuerdo con el primer rotativo español —hechos nombrado a «ABC»— en que no es justo dejar en el desamparo a esos viejos doctores que han estado toda la vida llevando, en condiciones de abnegación y sacrificio, a sus enfermos el bálsamo de su saber y presencia y «no es mucho pedir como premio que no les falte, en sus últimos días, el consuelo material de la sociedad». Y este consejo ha sabido recogerle dignamente el Ayuntamiento de Navarredonda de la Sierra, lugar de recia e hidalga solera castellana, llevándolo a la práctica y dando cuenta pública de ello en el brillante acto celebrado en honor de su viejo médico y gran caballero don Joaquín Díaz Muñoz, en presencia de las autoridades y representaciones provinciales.

Queridos paisanos: mi torpe palabra, atenazada aun más por la emoción al contemplar un acto tan conmovedor, no supo expresaros lo que sentía en aquellos momentos; pero yo os digo ahora que vuestra noble conducta será agradecida por toda la clase médica española como se merece y voceada por los cuatro puntos cardinales de nuestra patria para ejemplo digno de imitar por las gentes mezquinas e ingratas que tanto abundan por doquier... Y en nombre de mis viejos camaradas de profesión, a los que tanto admiro y quiero, una vez más: ¡GRACIAS, MUCHAS GRACIAS!

PATOS se venden en la Huerta Busqué.



SE ALQUILAN habitaciones independientes, oficinas, consulta, etc. Plaza de Zurraquin, 8, principal.

extremadamente al auditorio y con el que se cerró, como broche de oro, la fiesta en honor del Santo Patrono del citado Secretariado de Caridad ferroviario.

HALLAZGO de una alianza de oro, con iniciales, la cual se halla depositada en Almacenes Viuda de Félix Grande.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don Mariano Martín y Martín

PROCURADOR

Que falleció en Hoyo de Pinares (Avila) el 9 de febrero de 1952. A los 79 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Josefa Muñoz y Muñoz; sobrina doña Carmen Martín Juárez, hermano político don Alejo Muñoz Muñoz (párroco de Serón, Almería) y demás familia.

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

Misa entierro día 11 de febrero.

Misa de San Lázaro el 12.

Misa de novenario el 18.

El Excmo. Sr. Obispo de Avila ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

SEGUNDO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de EL JOVEN

Antonio-José Miján Sastre

Que falleció el día 12 de febrero de 1950, en accidente de automóvil.

A LOS 23 AÑOS DE EDAD

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.

D. E. P.

Sus desconsolados padres don Esteban Miján (Industrial de esta Plaza) y doña Micaela Sastre; hermanas Teresa y Pilar; tíos, primos y demás familia.

Suplican una oración por su alma.

Las misas que se celebren los días 12, 13 y 14 en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, a las ocho y media, y el alumbrado al Santísimo en dicha parroquia el día 15, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Avila 11 de febrero de 1952